



**8 Pièces**

**207 m<sup>2</sup>**

**Réf. VP741**

**1 785 000 €**

**Eygalières**

Maison à vendre (13810)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

À seulement 5 minutes en voiture du village d'Eygalières, maison de style provençal d'une surface habitable de 207 m<sup>2</sup>, nichée au cœur de la campagne, offrant calme et proximité du village. Avec ses 63 m<sup>2</sup> de dépendances comprenant un atelier et un double garage, ainsi qu'un pool-house de 20 m<sup>2</sup>, cette maison en pierre réunit confort, authenticité et fonctionnalité. Rez-de-chaussée : La maison s'ouvre sur une cuisine américaine entièrement équipée, donnant sur un vaste séjour lumineux et convivial avec salle à manger. Une arrière-cuisine pratique, des toilettes invités ainsi que deux chambres de ...

Just a 5-minute drive from the village of Eygalières, this Provencal-style house with 207 m<sup>2</sup> of living space is nestled in the heart of the countryside, offering both tranquility and proximity to the village. With 63 m<sup>2</sup> of outbuildings, including a workshop and a double garage, as well as a 20 m<sup>2</sup> pool house, this stone house combines comfort, authenticity, and functionality. Ground floor: The house opens onto a fully equipped open-plan kitchen, leading to a spacious, bright, and welcoming living and dining area. A practical pantry, guest toilet, and two ground-floor bedrooms share a bathroom ...

## VON PEERC

29 bd Gambetta - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

